

## 職員の生の声

子育てをしながら、働きやすい職場です。  
自分がやりたい保育に挑戦させてもらえるので、  
やりがいがあり、とてもアットホームで楽しいです。



日々の保育で感じた悩みや不安は、  
職員皆で話し合い、解決していくので  
安心して働くことができます。



門真保育園に勤めて18年になります。  
子どもが産まれ、パートで働いていましたが、  
子育てが落ち着き正職員になりました。  
子育てとの両立は大変だと感じることもありますが、同じ境遇の職員がたくさんいるので、助け合いながら働くことができています。  
子どもの成長を近くで感じられるやりがいのある仕事だと思っています。一緒に楽しく働きませんか。



日々の何気ないことを大切にしている保育園です。  
戸外には色々な果物の木があり、季節の野菜も栽培しています。とってもおいしいですよ。  
明るくおもしろい先生ばかりの職場です。ぜひ、一緒に働きましょう。



他にも  
このような声があります。

- ・体調が悪いときに言いやすい。
- ・給料が良い。
- ・保育だけでなく、テントやプールの組み立てなど色々なことが学べる。
- ・色々なクラスを手伝うといろんな子を知れる。
- ・人間関係が良く、今まで仕事もバイトも続かなかったが、5年も続けている。

園長より

先生達は色々な工夫をしながらひとり一人の子どもに向き合うよう努力しています。皆、協力しながら働くのが好きです。クラス担任は複数担任で、平屋の園舎で行き来がしやすく、小さなことでも主任に聞いてもらって安心して保育を進めています。信頼できる職員に恵まれ、幸せなことだと思っています。

私は先生のことをとても大切に考えています。職場の環境が整っていなければ、良い保育はできないので、常に職員とよく話をするようにして、悩みや心配事が小さいうちに気づけるようにしています。

仕事は深く真剣に取り組んだ方が楽しい。それを実践している先生はやりがいを感じながら働いてくれています。子ども達にもそれは伝わっていて、子ども達はそんな先生が大好きでとても慕っていますね。

